

Montabes es elegido por unanimidad como consejero del Audiovisual

El nuevo miembro del CAA no contará con el voto del PP si se postula como presidente

CH.S. / SEVILLA | ACTUALIZADO 26.06.2008 - 05:04

0 comentarios 0 votos



El voto unánime del Parlamento avaló ayer a Juan Montabes, catedrático de Ciencia Política y de la Administración de la [Universidad de Granada](#), como nuevo consejero del Consejo Audiovisual de Andalucía (CAA). Un puesto en el que sustituirá al que fuera su presidente hasta el pasado mes de mayo, Manuel Ángel Vázquez Medel, que dimitió del cargo por la imposibilidad de regir una institución marcada por la politización y las trifulcas internas entre sus consejeros.



Juan Montabes.

Montabes, que se perfila como posible sustituto en la presidencia, rehusó ayer situarse en esa carrera para el relevo. "Me veo como consejero y tomando posesión como consejero", afirmó, obviando por otro lado entrar a valorar la convulsa situación en el CAA.

El nuevo consejero, elegido a propuesta del PSOE, contó con el respaldo de PP e IU para su nombramiento, pero los populares ya han anunciado su rechazo si se le propone como presidente. Consideran que su perfil es "partidista", ya que fue concejal socialista en el Ayuntamiento de Granada.

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

ibanesto.com - Cambio de Hipoteca

Cambia tu Hipoteca, ven a ibanesto.com: tu low cost banking. Euribor +0,38%, Sin Comisiones ¡Ahorra y...

Alquiler de coches por Internet

Ahorre hasta un 60% en su alquiler con nuestro buscador de ofertas. Pruebalo ahora pulsando aqui

Europcar - Mucho más que alquilar un coche

El coche que buscas... en Europcar. Servicio rápido, cómodo y eficaz. Disfruta ya de nuestras in...

Benecol de Kaiku

1er lácteo reductor de colesterol. Eficacia con ingrediente exclusivo.

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Cree que Manuel Chaves seguirá al frente del PSOE de Andalucía tras el próximo congreso del partido?

Han contestado 180 personas

- Sí
 No
 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)



REVISTA DE ANDALUCÍA



CARL

Consejo Andaluz de Relaciones Laborales

Lo último

Lo más leído

Lo más comentado

Ver más

BLOGS



José Aguilar
La esquina digital



Ignacio Martínez
Alta Velocidad



Tacho Rufino
¿Quién da la vez?



Fede Durán
Crónicas de un escéptico



Blas Fernández
La Ventana Pop



Francisco A. Gallardo
El Sofalícola

ENCUESTA

¿Qué opina del nuevo registro de la Junta para acreditar la seguridad de las empresas constructoras?

Han contestado 141 personas

- Ayudará a reducir la siniestralidad y a promocionar más la contratación de empresas andaluzas
 Es una medida insuficiente. Debería haber un control aún mayor con multas más duras ante casos de falta de seguridad en los trabajos
 Con eso no basta. La Junta debe ayudar más a los empresarios para que se implanten mejor los criterios de seguridad
 La preocupación por la seguridad laboral debería surgir de los propios empresarios y no a partir de imposiciones o controles externos
 No creo que la Junta sea capaz de controlar el problema de la siniestralidad laboral mediante esta medida

VOTAR

[Ver resultados](#)